

Boletín Informativo Enero-Febrero

Fam. Escobar Meneses

Benemérito de las Américas, Chiapas, México.

Y es necesario que el evangelio sea predicado antes a todas las naciones

Marcos 13:10.



Hola mis estimados hermanos es una bendición informar algo de lo que vivimos en el campo misionero.

Iniciamos el año de labores con la visitación a los diferentes hogares a los cuales ya les hemos compartido el evangelio y Dios sigue abriendo puertas que antes nos habíamos encontrado difíciles de entrar. Continuamos con el discipulado y atendiendo las reuniones de culto en los hogares y en el templo con los hermanos de la Iglesia, formamos nuestros equipos de diáconos cubriéndolos cuatro hermanos y dos grupos mas de visitación con las hermanas las cuales están saliendo los días viernes.



Seguimos realizando actividades con los niños la escuela Dominical, y con lo adolescentes los días sábados.



Gracias Dios pude asistir a la capacitación Misionera que impartió el INSTITUTO PARA LA MISIÓN en la ciudad de Huehuetenango coordinado por la agencia Misionera la cual fue de muchísima bendición, la cual motiva a seguir preparándome para servir mejor.

Realizamos una campaña evangelística coordinada por el equipo de evangelismo de Hno. ROcael Jiménez en el ejido Nuevo Orizaba



en la que gracias a Dios hubieron dos almas para cristo y la presentación de 4 niñas.

Que Dios bendiga y multiplique cada Donación que aporta para este ministerio. Comuníquese tel.: 5202-2938

Roberto Carlos Escobar y Agencia Misionera AMIHUE 77581459

Donaciones:

Cuenta en Banrural

3-31201045-3

a nombre de:

Misiones en el Petén.

www.amihue.org.gt





Templo: Avanzamos con las mejoras de la casa de Oración y estamos trabajando en la hechura de las ventanas quedando pendiente la puerta.

La familia:

Gracias a Dios celebramos los 2 años de Vida de Hadasita, el 9 de enero; Marlen asistió a su cita con el Cardiólogo y gracias a Dios su salud esta estable, Daniel Inicio a estudiar una carrera técnica en Intecap de Mazatenango y estará viviendo en casa de los abuelos y entre semana trabaja en una finca. Claudia y yo gracias a Dios estamos bien de salud.

Nuestra economía:

Somos un ministerio de fe desde hace 17 años que iniciamos con la apertura de nuevos campos y algunos hermanos han estado ofrendando desde ese entonces sin embargo algunos por diversas razones no han podido continuar y nos hemos visto perjudicados desde septiembre 2024, por la ausencia de las ofrendas y por el incremento del precio de la canasta básica. Por lo que agradezco a quienes han sido parte de nuestro sostenimiento económico y valoro mucho la perseverancia con la que nos han apoyado y a usted que lee esto le pido que nos ayude a orar por nuevos ofrendantes para que la obra continúe en estos campos.



Instituto bíblico Breve:

Debido a la necesidad hemos pensado en iniciar a impartir algunos cursos que puedan ayudar a nuestros lideres para servir mejor, daremos inicio en este mes de marzo. Ruego sus oraciones por esto.

Peticiones de Oración:

- ◆ Por la firmeza espiritual de los Creyentes
- ◆ Por la Formación de liderazgo en la Iglesia
- ◆ Por la continuidad del Ministerio infantil
- ◆ Por el campo en Nuevo Orizaba
- ◆ Por nuevos creyentes
- ◆ Por nuestra Salud.
- ◆ Por nuestras finanzas
- ◆ Por el estudio de nuestros Hijos
- ◆ Por nuestra seguridad

Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin. Mt. 24:14